



Iwakuni City Topics | まちの話題

11月17日、錦帯橋上河川敷グラウンドで「Iーフェスタ2013」が開催されました。

「来て！見て！発見！！わくわくIWA KUNI」をテーマに開催された同フェスタは、力強い岩国太鼓の演奏で幕を開け、清流光神ハクジャオーショーや福祉活動のPR、白バイ乗車体験、乗馬体験などが行われました。また、五龍鍋やれんこんバーガー、地酒などが販売されたほか、キッズストアでは、小学生が店員となり接客を体験しました。盛りだくさんのイベントに、訪れた多くの来場者は楽しい休日をお過ごししました。

Iーフェスタ

2013

11月17日

わくわく

I-WAKUNI

来て！見て！発見！！



雨ニモケズ・・・

11月3日、美川ムーバレー周辺で「2013美川ムーバレーふれあいマラソン」が開催されました。大会には、市内外から85人が参加し健脚を競いました。あいにくの雨模様でしたが、お父さんやお母さんと楽しそうに走るちびっ子ランナーや、記録に挑戦して疾走する参加者に、沿道から温かい拍手や声援が送られました。



元気いっぱい 小学生の音楽会

11月7日、ハーモニーみわで「岩国市玖北地区小学校音楽会」が開催されました。玖北地区の全6校の小学生が、太鼓、歌、演奏など息の合ったすばらしい発表をしました。全員合唱では、みんなで心をひとつにし、大きい声で「もみじ」を歌いました。
(文・写真＝職場体験学習：美和中学校2年 宮本菜々子さん)

Iwakuni City Topics | まちの話題



大盛況のバザー

11月16日、由宇小学校PTAが主催する「由宇小ふれあいバザー」が同校体育館で開催され、約400人の参加がありました。バザーでは、地域の方から提供を受けた遊休品の販売、ゲームコーナー、オークションなどが行われ、会場は大盛況でした。バザーの収益は、子どもたちの教育環境の整備に使われます。



上手にたたけたよ！

11月17日、錦町広瀬で「にしきふるさとまつり」が開催されました。小雨がぱらつくあいにくの天候で肌寒い中でしたが、地元保育園児や児童による太鼓、バザー、吹奏楽部の演奏、プロレスショーやよさこい連による演舞など、多彩な催しで会場はにぎわいました。訪れた来場者は、秋の楽しい一日を過ごしました。



どんでん渡ろう 錦帯橋の実験橋

11月22日、吉香公園内に錦帯橋の実験橋が完成し、渡り初め式が行われました。参加したえきまえ保育園の園児や観光客は、できたばかりの橋を楽しく渡っていました。実験橋は公園施設として利用するほか、今後の錦帯橋の架け替えに備えた橋板継目形状と止水材の選定のため、経過観察が行われます。



戦国時代にタイムスリップ

11月17日、玖珂こどもの館前広場をメイン会場に「第24回くらかげじょう鞍掛城まつり」が開催されました。地元の幼稚園、小・中・高校生による歌や演奏をはじめ、戦国時代の出陣の様子を再現する「鞍掛合戦出陣絵巻」では、勇ましく氣勢を上げる出陣姿に、たくさんの観客から、盛大な拍手が送られていました。



モーれつ！楽しい食肉フェア

11月24日、周東ふれあい広場で「第24回周東食肉フェア」が盛大に開催されました。市内外から約3万人が訪れ、おなじみ和牛の丸焼き、ジャンボ鍋や産地直納の海の幸や山の幸を楽しみました。じゃんけん大会、山口活性学園のステージなど大人から子どもまで大興奮の一日でした。



「もしも」に備えて

11月23日、きらめき交流館と公民館で、いつ起こるかわからない災害・事故に日ごろからの体験を役立たせるための「非常時体験学習」を実施しました。当日は、防災士による講演、AED、ロープワークなどの体験をしました。女性にとって、普段ロープを使う機会がないため、貴重な体験となったようです。